

Le 17 novembre 2017

Objet : Projet de recherche sur les politiques – Utilisation de l’eau en agriculture au Canada

Mesdames les candidates/messieurs les candidats au doctorat,

Ayant son siège à Ottawa (Ontario), l’Institut canadien des politiques agroalimentaires (ICPA) est un groupe de réflexion impartial et indépendant qui présente des perspectives équilibrées et documentées sur les enjeux naissants dans les domaines de l’agriculture et de l’agroalimentaire.

Nous sommes ravis d’annoncer que l’ICPA mènera en 2018 un projet de recherche sur les politiques qui sera axé sur l’utilisation de l’eau en agriculture au Canada. L’Institut se propose de développer des compétences, des outils originaux et des stratégies afin de mieux saisir la complexité des défis liés à l’utilisation de l’eau en agriculture et de faire face aux enjeux qui découlent de l’interaction entre la production agricole et l’utilisation de l’eau, y compris les enjeux liés aux aspects qualitatif et quantitatif (pour plus de détails, veuillez consulter la pièce jointe « Appel de propositions : Utilisation de l’eau en agriculture au Canada »). En raison de l’aspect multidimensionnel des défis liés à l’utilisation de l’eau et de leurs incidences, l’ICPA souhaite créer un petit réseau de recherche dynamique, novateur et multidisciplinaire spécialisé dans ce domaine. C’est pourquoi l’Institut désire offrir un financement à un maximum de six (6) candidat(e)s au doctorat dont les recherches portent en particulier sur les aspects et les incidences de l’utilisation de l’eau dans le secteur agricole et agroalimentaire. Les chercheurs retenus toucheront chacun une subvention de recherche d’au plus 10 000 \$ par année pour un maximum de deux ans. Ce financement par projet n’exige aucune présence physique à Ottawa. Les résultats des projets sélectionnés contribueront à la rédaction d’un rapport produit par l’ICPA qui sera distribué à l’ensemble des responsables des politiques et à divers intervenants.

Les candidatures provenant de chercheurs de toutes disciplines seront prises en considération, dans la mesure où le candidat est inscrit à un programme de doctorat au moment de sa candidature et où ses travaux de recherche sont liés à l’utilisation de l’eau en agriculture au Canada. Les domaines d’étude des candidats peuvent comprendre, sans s’y limiter : les politiques, l’économie, l’hydrologie, les sciences agricoles et biologiques, la géographie et le droit. Si cette occasion vous intéresse, veuillez joindre les documents suivants à votre candidature :

- un *curriculum vitae* à jour;
- une lettre explicative faisant état de votre intérêt et de votre compétence dans le domaine de l’utilisation de l’eau en agriculture (maximum d’une page); et

Canadian Agri-Food Policy Institute / L’Institut canadien des politiques agroalimentaires

960 Carling Avenue, CEF / 960, ave Carling CEF

Building 49, Room 318 / immeuble 49, bureau 318 Ottawa, ON K1A 0C6

T: 613.232.8008 / TF: 866.534.7593 / F: 613.232.8008

www.capi-icpa.ca

- une description de votre projet de recherche, y compris les objectifs, une présentation sommaire du contexte, la méthodologie et les résultats attendus (maximum de deux pages).

Veillez transmettre votre candidature à Mme Tulay Yildirim, Directrice de la recherche sur les politiques, à l'ICPA (Yildirimt@capi-icpa.ca), au plus tard le 15 janvier 2018. Les candidats dont les projets ont été retenus seront avisés avant le 30 avril 2018.

Pour de plus amples renseignements, veuillez écrire à l'adresse suivante : info@capi-icpa.ca.

Nous serons heureux de recevoir vos candidatures.

A handwritten signature in blue ink that reads 'Donald Buckingham'.

M. Donald E. Buckingham, président-directeur général, ICPA

P.j.